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Aachen, den 07.07,2022

Antrag gemäß §3 Absatz 1 Satz 2 der Geschäftsordnung für den Rat der Stadt Aachen

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Hecker,

die Fraktionen der CDU und der SPD in der Bezirksvertretung Aachen-Haaren beantragen 
gemäß §3 Absatz 1 Satz 2 der Geschäftsordnung für den Rat und die Bezirksvertretungen 
der Stadt Aachen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 22.06.2022 den folgenden 
Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Ertüchtigung und Erweiterung des Spielplatzes „An der Weide"

Die Verwaltung wird beauftragt Möglichkeiten und eine Kostenaufstellung zur Ertüchtigung 
und Erweiterung des Spielplatzes „An der Weide" zu erarbeiten. Dabei sollen besonders die in 
der nachfolgenden Prioritätenliste aufgeführten Vorschläge verfolgt werden.

Begründung: Der Spielplatz in Verlautenheide „An der Weide" bietet auf seinem großen Areal 
eine Vielzahl von Entwicklungsmöglichkeiten. Es sind bereits einige Spielgeräte vorhanden, 
wovon sich ein erheblicher Teil in einem sanierungsbedürftigen Zustand befindet.

In Gesprächen mit Familien vor Ort - sowohl mit Eltern als auch mit den Kindern - wurde 
deutlich, dass die vorhandenen Spielgeräte gut angenommen werden, darüber hinaus aber 
noch Spielgeräte fehlen. Mit den folgenden Vorschlägen würde sich der Spielplatz zu einem 
sehr attraktiven Freizeitgelände entwickeln. Davon würden nicht nur die umliegenden 
Familien in ganz Verlautenheide, sondern auch der direkt angrenzende städtische 
Kindergarten profitieren.
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Die Vorschläge ergaben in den Gesprächen die folgende Prioritätenliste:

• Priorität 1: Einen Kletterturm mit Rutschen (siehe Abbildung 1)
• Priorität 2: Mehr Sitzmöglichkeiten mit Tischen für Familien
• Priorität 3: Ein Basketballfeld anlegen
• Priorität 4: Einen Wasserspielplatz anlegen

Als Beispiel für den Kletterturm wird auf den Kletterturm auf dem Spielplatz „Talstrasse" 
verwiesen.

Den derzeit vorhandenen maroden Sandkasten könnte man unter diesem neuen Kletterturm 
neu anlegen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Franz-Josef Kogel 

CDU Fraktion

Tobias Küppers 

SPD Fraktion

Anhang:

Abbildung 1
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